

# Ketua Panitia Tetapkan Kota Bogor Tuan Rumah SDO dan Rakernas GPI Se Indonesia Juli 2023 Mendatang

Suferi - INFORMAN.ID

Jun 21, 2023 - 23:14



*Photo Ketua Panitia SDO GPI*

BOGOR- Kota Bogor resmi ditetapkan sebagai tuan rumah pelaksanaan acara Sidang Dewan Organisasi (SDO) Pimpinan Pusat Gerakan Pemuda Islam (PP GPI).

Keputusan ini ditetapkan dalam rapat panitia nasional SDO PP GPI yang juga dihadiri oleh Ketua Umum dan Sekjen PP GPI di markas besar PP GPI di jalan Menteng No 58 Jakarta Pusat pada 17 Juni 2023 kemarin.

" Kami telah menetapkan Kota Bogor provinsi Jawa Barat sebagai tuan rumah pelaksanaan acara Sidang Dewan Organisasi Pimpinan Pusat Gerakan Pemuda Islam yang insyaallah akan dilaksanakan pada tanggal 7-8 Juli 2023 nanti, dan

kami sementara berkoordinasi dan berkomunikasi dengan teman-teman panitia lokal di bogor guna mempersiapkan tehknis untuk mencapai suksesti pelaksanaan kegiatan SDO PP GPI ini", ujar Mujahidin Ningkeula yang merupakan ketua panitia nasional SDO PP GPI, Rabu ( 21/06/23).

Menurutnya, SDO ini merupakan agenda wajib organisasi yang dilakukan sebelum pelaksanaan muktamar Pimpinan Pusat Gerakan Pemuda Islam nanti.

" Harapan kami dari panitia nasional semoga pelaksanaan acara ini lancar dan sukses serta mendapat dukungan dari seluruh elemen Pemuda dan juga seluruh masyarakat Jawa Barat khususnya kota bogor", Ungkap Ningkeula.

Sementara itu Ketua GPI Kota Bogor Bayu Noviandi mengatakan rasa terimakasih kepada PP GPI dan seluruh GPI di Indonesia yang telah memberikan kepercayaan kepada Kota Bogor sebagai tuan rumah SDO dan Rapat Kerja Nasional.

" Terimakasih kepada GPI Pusat, Provinsi maupun pimpinan daerah yang telah mempercayakan Kota Bogor Sebagai tempat SDO dan Rakernas GPI se Indonesia.

" Semoga kami menjadi tuan rumah yang baik dan harapan kami kegiatan SDO ini berjalan dengan baik dan kondusif", Kata Bayu.

Ia menjelaskan adanya kegiatan SDO dan Rakernas PP GPI bisa mengenalkan Potensi yang di miliki Kota Bogor.

" Dengan acara ini juga kami bisa mengenalkan potensi potensi yang ada di kota bogor kepada Kader GPI se Indonesia. Bahwa kota bogor memiliki potensi yang bisa menjadi acuan untuk pembangunan daerah di wilayah lain", ucapnya.

Ketua GPI Kota Bogor itu berharap Kota Bogor bisa menjadi barometer politik di Indonesia khususnya di Jawa Barat.

" Saya harap dengan dipilihnya Kota Bogor Sebagai penyelenggara SDO dan Rakernas menjadi barometer atau indikator politik di Jawa Barat. Karena kita tahu Kota Bogor ini adalah kota yang memiliki efek domino atau memiliki posisi strategis dalam dunia politik di Indonesia khususnya di Jawa Barat, apalagi bogor masuk dalam ranah VIP", ujarnya.

" Sekali lagi GPI Kota Bogor mengucapkan terimakasih telah diberikan kepercayaan dalam penyelenggara kegiatan tersebut", Pungkasnya. \*\*\*(FR)